

Cabello califica de ridiculez declaraciones de Abrams



Caracas, 2 may (RHC) Venezuela tilda de ridiculez declaraciones del enviado de EE.UU. para Venezuela, Elliott Abrams, sobre la supuesta negociación para la salida de Maduro.

“La mejor respuesta a esa ridiculez que dice Abrams son los hechos; ayer como un bloque las fuerzas revolucionarias salimos” a las calles, ha declarado este miércoles el jefe de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Diosdado Cabello, resalta HispanTV.

El también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) se ha referido a los comentarios realizados por Abrams acerca de que quienes supuestamente estaban negociando con la oposición la salida del presidente venezolano, Nicolás Maduro, han “apagado sus celulares”.

Cabello ha subrayado, además, que hay que “rendir un homenaje” al ministro venezolano de Defensa, Vladimir Padrino López, por su respuesta tras el levantamiento militar del martes.

Padrino López dijo la jornada de ayer que cualquier acto de violencia que ocurra en el país sudamericano será responsabilidad de “la dirigencia fascista, antipatriótica, que no merece el respeto de los venezolanos”. “Estas acciones andan buscando un derramamiento de sangre”, añadió.

En este sentido, Abrams expresó, esa misma jornada en una entrevista concedida a la agencia española de noticias EFE, la frustración que sentía hacia tres figuras clave del chavismo, entre ellas, el ministro de Defensa, que supuestamente habían negociado durante meses con la oposición para darle la espalda a Maduro y apoyar al jefe de la Asamblea Nacional (AN) venezolana —declarada en desacato en 2016—, Juan Guaidó.

Ante tales declaraciones por parte del enviado especial de EE.UU. para Venezuela, el jefe de la ANC ha señalado que ya “quisieran ellos tener en sus filas gente como Vladimir Padrino como Maikel Moreno (presidente del Tribunal Supremo de Justicia, TSJ), Hernández Dala (comandante de la Guardia Presidencial) o cualquiera de los que están del lado nuestro”.

“Buscando porque no tienen ellos a su gente, en el chavismo no van a conseguir lo que están buscando, es una gran campaña mediática internacional para que la gente crea que el pueblo (venezolano) está dividido”, ha indicado Cabello.

Los pronunciamientos de Cabello tienen lugar después de que este mismo miércoles Guaidó, que cuenta con el pleno apoyo de EE.UU., llamara a seguir manifestándose en las calles contra el Gobierno de Maduro, pesar de sus fracasos por la pobre convocatoria a sus llamados.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189657-cabello-califica-de-ridiculez-declaraciones-de-abrams>



Radio Habana Cuba